

LÜDINGHAUSEN

Senioren mit Rikschas mobil machen

LÜDINGHAUSEN. Gemeinsam mit der katholischen Kirchengemeinde St. Felizitas/ St. Dionysius und der Familienbildungsstätte Lüdinghausen möchte der Verein Bürger für Bürger mehrere Rikscha-Elektrofahrräder anschaffen. Ziel dieses Projektes ist es, bewegungseingeschränkten Menschen eine Möglichkeit zu geben, die Natur, ihr Umfeld und ihre Umwelt wieder neu zu erleben. Um das Projekt in die Tat umzusetzen, werden noch Spenden benötigt. Auf Wunsch wird das Proiekt auch bei Interessierten einem kurzen Vortrag persönlich vorgestellt.

Spenden können unter DE 80 4016 4528 0047 4142 00 (Volksbank) oder unter

DE 78 4015 4530 0037 1858 32 (Sparkasse) überwiesen werden. Stichwort: Burgen-Rikscha. Spendenquittung und Infos können via info@buerger-fuer-buerger-lh.de angefordert werden.